

# Traditions



03.12.2022 / © MJulmy

## La fête de Saint Nicolas à Fribourg en 2022

Samedi 3 décembre 2022 : retour de la tradition de Saint Nicolas à Fribourg après deux années d'absence en raison de la crise sanitaire. Dès la tombée de la nuit, vers 17h, Saint Nicolas quitte le Collège St-Michel, monté sur son âne Balou. Escorté par les pères fouettards et toute sa troupe, il distribue des biscômes et il avance vers la Cathédrale au son des chœurs St-Michel, des Marmousets, des Enchanteurs, des Fifres et de la Fanfare du Collège St-Michel.

Précédant l'évêque de Myre dans le cortège, Sainte Barbe et sainte Catherine, les deux patronnes de la ville de Fribourg ont laissé l'évêque de Myre s'exprimer à la cathédrale. Mais elles sont montées sur le balcon avec lui, montrant que leur présence est tout aussi importante.

A gauche, robe blanche et bleue : Sainte Barbe, incarnée par **Marie Guerry** (collégienne)  
Robe rouge et blanche : Sainte Catherine, **Elise Dumont** (collégienne)

Derrière elles : le boucher. La légende dit que Saint Nicolas ressuscita trois enfants qui, étant allés glaner aux champs, avaient été tués et découpés par un boucher ! **MJ**

Source : extraits d'article de La Liberté + <https://www.st-nicolas.ch/fr>